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中国电信上海公司，副总工程师，中国电信集团，科技委委员，张军教授级高工:“中国的 4G 网络、光纤到户网络

的规模是全球最大，拥有庞大的市场。当光纤到户网络走得快了，我们自然会考虑到家庭。国外很多企业从事光纤

到户网络，但还未到家庭。中国作为网路强国，对互联网+和经济有很大推动作用。通讯是经济发展的基础，网路

快，产业自然跟上来。这类型的研讨会非常好，是行业专家交流的理想平台，来的人不只是厂家、晶片厂家、设备

厂家，也有供应商、用户。认识同业的人士很重要，很多事情并不关乎能力问题，而是对行业趋势的认识问题。” 

腾讯社交平台部,智能硬件产品总监方琎先生: “今天很高兴在展会里看到不同厂家积极介绍人工智能的概念。人工

智能本身的范畴很广，机器人能够办认到用户的说话、模样，背后结合的大数据其实非常广，几乎每个产业都可以加

上人工智能。我们可以为孩子买很多本书，但你也不知道应该给他看哪一本书。有人工智能就不用操心，它会根据你

孩子的情况，推荐一本书。这些细分的领域，都会牵涉大量的人工智能技术在里面。 

论坛的观众都很不错，有一些是我们特邀过来的。这个活动是专家交流的好平台，应该可以有更多。” 

中国信息通信研究院战略规划与研究部副主任、泰尔终端实验室物联网行业首席研究员葛涵

涛先生:“是次论坛的来宾跟观众都非常专业，我的演讲跟研究成果就是为了帮助于这个领

域的客户和专家 ，进行精准和有价值的分析。论坛的整体安排很不错，组织得非常专业，

观众人数很多，这是一个很好的平台。 

智能家居技术的快速发展，会降低某些模组的价格，让技术得以大规模应用和普及。当相应

的协议标准的制定后，不同的智能家居品牌就能实现互联互通，能够采集更大范围的数据，

为用户提供更好的生活。例如人工智能技术不断推进，已被应用在我们的终端设备上。” 

ARM中国，亚洲市场总监潘劭齐先生: “透过这次论坛，我想展示一些 Arm公司对物联网发展的看法，以及向观众

介绍我们的产品和技术如何推动物联网产业。物联网绝对是未来重要的市场趋势，物联网产业才刚刚开始，可是已

经有很多的合作伙伴、厂家开始出货，提供物联网的设备和系统，已经不再停留于 8年前的理论层面，而是进入商

业化的阶段。” 

 

研讨会上的嘉宾倾力向大家展示自己的成果，观众学到的都是精要部分，因此我认为研讨会是一个非常好的形式。
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中国智能家居产业联盟，秘书长周军先生:“智能家居安全已不再是空话，而是正在被应用和落

实的领域。本次论坛从产品、芯片和解决方案多个层面出发，聚焦备受大众关注的智能家居信息

安全的议题，向大家展示不同类型的解决方案，旨于从产业链上中下游寻求突破，打造更安全的

智能家居。 

这个论坛我们做得比较专业，吸引到专业的观众前来看看市场现状。这个论坛旨于各大家展示不

同的智能家居解决方案，知道有什么方向可以选择，从而进行教育和领导的工作。” 

华为技术有限公司，接入网产品线 Cloud Home PDT 经理范志强先生:“我觉得 SSHT 这个展会非常好，把上下游的

设备提供商、服务提供商、我们的芯片和其他很多合作伙伴汇聚在一起。论坛的议题覆盖了很多层面，符合市场预

期，答问环节亦有助行业交流。我知道这个展会采取登记制，来的观众都是业内人士，观众全程保持精神集中，会场

秩序很很好。 

中国市场在完成光纤覆盖以后，开始面向家庭。家庭网络是将来智慧家庭的基础设施，因此这个产业的市场潜力非常

大。但是有别于光纤网络，这个产业涉及多方面的资源，需要整个行业一起合作。我认为你们展会非常有价值。” 
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